



Zum Titelbild:
siehe Beitrag auf
Seite 289–296

- 229 **H. Madsen**
Neues aus der Zahnheilkunde
Blick in die zahnärztliche Literatur

ORIGINALARBEITEN

- 234 **Ch. Holberg, C. Maier, St. Steinhäuser, I. Rudzki-Janson**
Interindividuelle Variabilität der Gesichtsmorphologie beim bewussten Lächeln
- 244 **M. Holzmeier, C.-P. Ernst, B. Willershausen, U. Hirschfelder**
In-vitro-Scherhaftvergleich selbstkonditionierender und konventioneller Adhäsive für die kieferorthopädische Befestigung
- 261 **A. T. Nasiopoulos, A. E. Athanasiou, M. A. Papadopoulos, G. Kolokithas, I. Ioannidou**
Veränderungen an den Prämolarenwurzeln nach Behandlung mit dem an Bändern befestigten Herbst-Scharnier
- 272 **M. Hönn, C. Schneider, K. Dietz, A. Godt, G. Göz**
Die Behandlung von Klasse-II-Patienten mit abnehmbaren Platten und funktionskieferorthopädischen Geräten – Bedeutung der Frontzahninklination und Wachstumsrichtung für das Behandlungsergebnis
- 289 **F. M. Sander, Ch. Sander, F. G. Sander**
Einordnung verlagerter oder retinierter Zähne mit der Zugkette
- 297 **L. Huck, H. Korbmacher, K. Niemeyer, B. Kahl-Nieke**
Distractionsosteogenese ankylosierter Frontzähne mit anschließender kieferorthopädischer Feineinstellung

INFORMATIONEN

- 260 Hinweise für Autoren
308 Buchbesprechungen
309 Mitteilung der DGKFO, Personalien, Tagungen

Bitte beachten Sie die Beilage (H. Schein)

jobcenter-medizin.de

Official Journal/Offizielles Organ
der Deutschen Gesellschaft für Kiefer-
orthopädie (DGKFO) e. V.

The JOURNAL OF OROFACIAL ORTHOPEDICS/FORTSCHRITTE DER KIEFERORTHOPÄDIE provides orthodontists and dentists who are also actively interested in orthodontics, whether in university clinics or private practice, with highly authoritative and up-to-date information based on experimental and clinical research. The journal is the leading German publication for the promulgation of the results of original work both in the areas of scientific and clinical orthodontics and related areas. All articles undergo peer review before publication, and appear in both English and German. The German Society of Orthodontics (DGKFO) also publishes in the journal important communications, statements and announcements.

The journal represents the major German forum for international communication and education in the field of orofacial orthopedics.

Die Zeitschrift JOURNAL OF OROFACIAL ORTHOPEDICS/FORTSCHRITTE DER KIEFERORTHOPÄDIE informiert kompetent und aktuell Kieferorthopäden und kieferorthopädisch arbeitende Zahnärzte in Klinik und Praxis über Ergebnisse aus der experimentellen und klinischen Forschung des Fachgebiets. Dabei stellt die Zeitschrift das bedeutendste deutsche Publikationsorgan für Originalarbeiten aus der wissenschaftlichen und klinischen Kieferorthopädie sowie relevanter angrenzender Fachgebiete dar. Alle Beiträge durchlaufen ein Peer-Reviewing und erscheinen sowohl in Deutsch als auch in Englisch. Die Deutsche Gesellschaft für Kieferorthopädie (DGKFO) veröffentlicht darüber hinaus wichtige Mitteilungen, Statements und Ankündigungen.

Die Zeitschrift stellt das wichtigste deutsche Medium für internationale Kommunikation und Fortbildung in der Kieferorthopädie dar.

Cited in/Gelistet in
Index Medicus (Medline) • DIMDI •
EMBASE/Excerpta Medica